

À Santiago de Cuba

Brigade Venceremos



Photo de l'auteur

Auteur : José Emilio Oliveros Seisdedos.

La Havane, 26 juillet (RHC)

En leur souhaitant la bienvenue, Manuel Falcón Hernández, gouverneur de la province de Santiago de Cuba, a souligné le travail de solidarité que ce groupe d'amitié accomplit depuis 1969 en faveur de la révolution cubaine.

Beatriz Jonhson Urrutia, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba, du Conseil d'État et première secrétaire de la province de Santiago de Cuba, les a remerciés pour le travail qu'ils accomplissent afin d'éliminer le blocus américain contre Cuba.

Pour sa part, Evelyn Reynolds, coordinatrice nationale de la Brigade Venceremos, a exprimé l'engagement de ses camarades à continuer à diffuser l'œuvre de la Révolution cubaine, pour sa grandeur et son humanisme.



Photo de l'auteur

Les brigadistes ont participé à la reconstitution de l'assaut de la caserne Moncada, ils rendront hommage aux héros et aux martyrs du front oriental du Ile Frank País, samedi ils se rendront au cimetière patrimonial de Santa Ifigenia et au sanctuaire de la Vierge de la Caridad del Cobre, ils visiteront également la Plaza de la Revolución du maire général Antonio Maceo Grajales et des projets de transformation de la communauté.

Le contingent de la brigade Venceremos est composé de 99 personnes originaires de 20 États américains, âgées de 17 à 77 ans.

Photo de l'auteur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361141-a-santiago-de-cuba-brigade-venceremos>



Radio Habana Cuba